

岡村 咲也加さん

関西大学 在学中合格

最終合格先：国家一般職

国税専門官

裁判所事務官一般職

兵庫県

LEC受講コース：2022年合格目標 スペシャルコース

受講形態：通学受講 ／ LEC受講本校：神戸本校



私が合格・内定を獲得できた理由

失敗しても諦めずに自分を信じる

一次の筆記試験で思うように点数が取れず、合格を諦めかけていた時期がありました。その際に、講師の方々や友人に励ましの言葉をいただき、気持ちを切り替えて面接対策に全力を注ぐことが出来ました。その甲斐もあって人事院面接で点数を挽回でき、合格に繋がったのだと思います。最終発表までの期間が長く、生きた心地がしない日々を過ごしていましたが、絶対大丈夫だと強く信じていました。少しつまずいてしまったとしても、わずかな可能性を信じて努力することの大切さを痛感しました。

私がLECを選んだ理由

充実した面接対策のカリキュラム

面接対策が充実していることを理由に LEC を選びました。リアル面接シミュレーションでの模擬面接を通じて、話す際の自分の「型」を見つけることが出来ました。元々面接に苦手意識があり、当初は返答に詰まってばかりでした。何度も面接練習を行う中で面接官が興味を引くポイントを見極め、話す内容を変更していくことで、本番でも落ち込まない対応することが出来ました。LEC では早い時期から面接カードや面接内容の相談が出来るため、面接の雰囲気に慣れることができます。

私の勉強方法のポイント

勉強時間をアプリで管理する

勉強を始めた時間と終わった時間をその都度記録しておき、毎日の勉強時間を管理していました。数字として可視化出来ると、目標時間に向けて気持ちを奮い立たせたり、勉強の合計時間が増えていくことがモチベーションに繋がっていました。時間を記録することで勉強をしていないと自然と危機感が生まれ、携帯を触る時間やテレビを見る時間などが減ってきました。時間管理のアプリは、細かく科目別に分けるものではなく、勉強の時間帯を入力するだけのシンプルなものを利用していました。

私が公務員を目指した理由

人の役に立ちたいという気持ち

大学の授業でまちづくりについて学んだことがあります。そこで行政に興味をもったことがきっかけです。様々な公務員の仕事を具体的に調べるうちに、人々の生活を根底から支える、スケールの大きさに魅力を感じました。また、人を喜ばせることが好きで、人の為になることを仕事選びの軸としていました。公務員であれば弱い立場の方にも手を差し伸べることができ、大きな責任も伴う分、やりがいも大きいと感じたため公務員を志望しました。

私の面接試験エピソード

面接の慣れすぎも禁物

何度か本番の面接を経験していくうちに同様の質問も出てくるため、最初の頃に比べると面接に慣れていきます。しかし、気を抜いていると今までになかった鋭い質問に対応できなくなることがあります。そのためにも常に一定の緊張感は保つつ、面接練習を重ねることが大切だと思います。面接練習の際にも、ずっと同じ方に担当してもらうのではなく、色んな方を経験しておくことで、新たな発見を得ることも多いです。なるほどと思った質問は控えておき、今後のためにもどう答えるかを考えていました。